

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Secara bersama-sama (simultan) variabel bebas yaitu imajinasi ( $X_1$ ) dan kreativitas ( $X_2$ ) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel terikat yaitu intensi berwirausaha ( $Y$ ). Hal ini dibuktikan dengan hasil uji F diperoleh nilai  $F_{hitung}$  adalah sebesar 32,469 sementara  $F_{tabel}$  sebesar 3,09. Sementara nilai signifikan yang diperoleh adalah sebesar 0,000 dan nilai  $\alpha = 5\%$  atau 0,05. Ini menunjukkan bahwa  $F_{hitung}$  lebih besar dibandingkan  $F_{tabel}$ , sebaliknya nilai signifikan yang diperoleh lebih kecil dibandingkan nilai  $\alpha$  yang telah ditentukan dan menjelaskan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Hasil uji  $R^2$  pada penelitian ini diperoleh nilai  $R^2$  sebesar 0,389. Hal ini menunjukkan bahwa intensi berwirausaha mahasiswa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin dipengaruhi oleh imajinasi dan kreativitas sebesar 38,9%, sedangkan sisanya 61,1% dapat dijelaskan oleh variabel lain diluar model yang digunakan dalam penelitian ini.
2. Dari hasil uji t untuk mengetahui pengaruh parsial diperoleh dari  $t_{hitung}$  untuk masing-masing variabel yaitu imajinasi dan kreativitas, dapat disimpulkan sebagai berikut:

a. Imajinasi ( $X_1$ )

Nilai  $t_{hitung}$  variabel imajinasi adalah 2,254 dan nilai  $t_{tabel}$  1,984 maka  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,254 > 1,984$ ) dengan tingkat signifikan ( $0,026 < 0,05$ ). Berdasarkan hasil tersebut maka dapat dikatakan bahwa  $X_1$  imajinasi berpengaruh positif secara signifikan terhadap intensi berwirausaha.

b. Kreativitas ( $X_2$ )

Nilai  $t_{hitung}$  variabel kreativitas adalah 2,904 dan nilai  $t_{tabel}$  1,984 maka  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,904 > 1,984$ ) dengan tingkat signifikan ( $0,005 < 0,05$ ). Berdasarkan hasil tersebut maka dapat dikatakan bahwa  $X_2$  kreativitas berpengaruh positif secara signifikan terhadap intensi berwirausaha.

## B. Saran

Berdasarkan simpulan yang diperoleh dari analisis data, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pihak Perguruan Tinggi di Kota Banjarmasin

Dari hasil pembahasan yang menyebutkan bahwa yang mempengaruhi terhadap intensi berwirausaha ( $Y$ ) yaitu imajinasi ( $X_1$ ), dan kreativitas ( $X_2$ ) berpengaruh secara signifikan terhadap intensi berwirausaha mahasiswa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin maka diharapkan agar perguruan tinggi di Kota Banjarmasin yang menjadi lokasi pada penelitian ini memperhatikan

variabel tersebut agar menambah wawasan para mahasiswa demi meningkatkan intensi berwirausahanya.

## 2. Peneliti Selanjutnya

Bagi para peneliti selanjutnya melihat masih banyaknya kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini sekiranya dapat melakukan penelitian yang lebih mendalam mengenai pengaruh imajinasi dan kreativitas terhadap intensi berwirausaha mahasiswa perguruan tinggi di Kota Banjarmasin. Selain itu juga dapat mengambil objek yang tidak hanya berfokus pada imajinasi dan kreativitas saja, namun bisa dikembangkan lagi dengan meneliti variabel lain seperti inovasi, kemandirian, motivasi diri, konsep diri, kepercayaan diri dan lainnya, karena munculnya intensi berwirausaha merupakan akibat dari banyak faktor.